

2BS-1-91027/C
Survey/Sondage
Robotic Process Automation (RPA) Professional Services CBSOS Survey - Evaluation Criteria
/
Sondage de SPDOC sur les services professionnels d'automatisation robotisée des processus (ARP) – Critères d'évaluation

Le texte Français suit

Hello, this survey is being conducted to solicit feedback for the Process 2BS-1- 91027/C (Robotic Process Automation Professional Services).

Your participation in this survey is requested in order to inform and evolve our procurement process for Robotic Process Automation as well as other procurement processes across Shared Services Canada.

If you have several members on your team, please combine your responses and submit only one response for your company.

This survey should take about 10 minutes to finish, and must be completed in one sitting. Your responses will not be saved between sessions.

The survey is composed of the following sections.

1. Efficacy of Criteria
2. Clarity of Evaluation Instructions
3. Virtual Demonstration Time Allotment
4. Clarity of Scoring
5. Ability of Vendor to Meet the Minimum Pass Mark
6. Additional Vendor Feedback

We value your opinions. Your responses will remain anonymous, will be collectively analyzed, and will directly influence the current procurement process. Responses will also be included in the What We Heard report that will be available to all participants in this procurement process.

You may email coeaip-ceaan@ssc-spc.gc.ca if you wish to provide further comments that cannot be captured in this survey.

Please complete this survey by end of day on March 30th, 2022. We appreciate your feedback and participation.

Thank you.

English: <https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=IMFb0L-U1kquLh2w8uOPXkCA9nxU84xMIM2f04VnScpUMk0wUVVDTUYyUlpENkVWODVRVVczNVA5Ty4u>

French: <https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=IMFb0L-U1kquLh2w8uOPXkCA9nxU84xMIM2f04VnScpURU1HMIIMUVA5MUw4MzIUFTFY4RVVWSjBGNS4u>

Thank you,
Shared Services Canada
Technical Authority and Agile Procurement Teams

Sondage de SPDOC sur les services professionnels d'automatisation robotisée des processus (ARP) – Critères d'évaluation

Bonjour, Le présent sondage vise à recueillir des commentaires sur le processus 2BS-1-91027/C (Services professionnels d'automatisation robotisée des processus).

Nous vous demandons de participer à ce sondage afin d'éclairer et de faire évoluer notre processus d'approvisionnement pour l'automatisation robotisée des processus ainsi que d'autres processus d'approvisionnement à Services partagés Canada.

Si vous avez plusieurs membres dans votre équipe, veuillez combiner vos réponses et n'en soumettre qu'une seule pour votre entreprise

Ce sondage devrait prendre environ 10 minutes à terminer et doit être rempli en une seule séance. Vos réponses ne seront pas sauvegardées entre les séances.

Le sondage comprend les sections suivantes.

1. Efficacité des critères
2. Clarté des instructions d'évaluation
3. Temps alloué pour la démonstration virtuelle
4. Clarté de la notation
5. Capacité du fournisseur d'obtenir la note de passage minimale
6. Autres commentaires des fournisseurs

Nous apprécions vos opinions. Vos réponses demeureront anonymes, seront analysées collectivement et influenceront directement le processus d'approvisionnement actuel. Les réponses seront également incluses dans le Rapport sur « Ce que nous avons entendu » qui sera mis à la disposition de tous les participants au processus d'approvisionnement.

Vous pouvez envoyer un courriel à coeaip-ceaan@ssc-spc.gc.ca si vous souhaitez fournir d'autres commentaires qui ne peuvent être saisis dans ce sondage.

Veuillez répondre à ce sondage d'ici la fin de la journée du 30 mars 2022. Nous vous remercions de vos commentaires et de votre participation.

Merci

Anglais: <https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=IMFb0L-U1kquLh2w8uOPXkCA9nxU84xMIM2f04VnScpUMk0wUVVDTUYyUlpENkVWODVRVvczNVA5Ty4u>

Français: <https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=IMFb0L-U1kquLh2w8uOPXkCA9nxU84xMIM2f04VnScpURU1HMIIMUVA5MUw4MzIUFTFY4RVVWSjBGNS4u>

Merci,
Services partagés Canada
Autorité technique et équipes d'approvisionnement agile